

## Tinjau Penyaluran BLT bersama Bupati Trenggalek, Wabup Syah Nata: Gunakan Bantuan Tersebut Sesuai Peruntukannya

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TRENGGALEK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 11, 2022 - 07:23



*Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin (kiri) bersama Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara, saat meninjau langsung pembagian BLT di Desa Boto Putih, Kecamatan Bendungan*

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin bersama wakilnya, Syah Muhamad Natanegara meninjau secara langsung warga penerima Bantuan Langsung Tunai (BLT) di Desa Boto Putih, Kecamatan Bendungan, Selasa

(7/3/2022). Ada sekitar 166 warga yang menerima bantuan tersebut.

Syah Nata mengatakan, dengan adanya bantuan dari Pemerintah Pusat tersebut, hendak bisa digunakan oleh masyarakat sesuai dengan peruntukannya.

" Setiap Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang terdaftar di BLT DD akan menerima uang tunai Rp 900 ribu. Ini sesuai dengan Peraturan Presiden RI 104 tahun 2021, yakni pemerintah desa harus mengalokasikan 40 persen DD untuk BLT, " ucapnya.

Syah Nata berharap, agar KPM bisa menggunakan bantuan tersebut dengan baik. Karena, bantuan ini diberikan untuk pemenuhan gizi warga.

" Ingat, pandemi belum berakhir. Jadi kondisi tubuh juga harus dijaga. Salah satunya adalah pemberian asupan gizi yang baik. Pendeknya, tidak boleh buat beli rokok atau kondangan, " ungkapnya.

Selain itu, Wabup Syah Nata juga mensosialisasikan kepada warga penerima BLT yang rata - rata lanjut usia untuk mengikuti anjuran pemerintah melakukan vaksinasi Covid - 19. " Dengan Vaksinasi, warga akan terlindungi dari wabah, dan bisa merubah pandemi menjadi endemi. Sehingga aktivitas masyarakat kembali normal, " pintanya.

Sementara itu, di tempat yang sama, Kawis, salah satu warga yang menerima BLT mengaku senang dengan bantuan tersebut. Karena, bisa membantu memenuhi kebutuhan hidupnya.

" Terima kasih, dengan bantuan ini bisa membantu saya memenuhi kebutuhan hidup sehari - hari, " pungkasnya (ags).